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Wien, am 3. November 2011 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 9238/J des Abgeordneten Vock und weiterer Abgeordneter nach den 
mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 3: 
Im Rahmen der Fördermaßnahmen des Bundesministeriums für Gesundheit wurden 
in dem in der Anfrage genannten Zeitraum keine Förderungen speziell für 
Druckkosten zur Veröffentlichung von wissenschaftlichen Arbeiten vergeben. 
 
Frage 4: 
Förderungen sind grundsätzlich nach Maßgabe der allgemeinen Voraussetzungen für 
das Jahr 2012 vorgesehen. 
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